

Julio del 2022

Departamento de Ceremoniales

EJEMPLIFICACIÓN EN LA CARIDAD, UNIDAD Y FRATERNIDAD

PREGUNTAS FRECUENTES

1) ¿Por qué se han hecho estos cambios?

El futuro de nuestra Orden depende en su crecimiento, y el verdadero crecimiento solo se puede alcanzar proporcionando un camino de entrada que resulte atractivo y accesible para los posibles miembros y sus familias. Los esfuerzos por crear una ceremonia común se centraron en eliminar las barreras del secreto y el compromiso de tiempo que inhibían a muchos que deseaban unirse a nuestras filas. También eliminaron algunas redundancias y se enfocaron en presentar las lecciones sobre la Caridad, Unidad y Fraternidad de manera más clara y convincente. Está diseñada para realizarse en una parroquia con los miembros de la familia y los amigos sentados en los bancos. Ahora todos pueden ser testigos presenciales de la organización a la que se unen sus seres queridos, de sus principios y valores y el porqué de su importancia. La nueva Ejemplificación en la Caridad, Unidad y Fraternidad sigue fiel a nuestras tradiciones al tiempo que se adapta a las necesidades de nuestra época.

2) ¿Dónde debe llevarse a cabo la Ejemplificación de Caridad, Unidad y Fraternidad?

La ceremonia se diseñó para realizarse en una iglesia y con una amplia audiencia. Si no está disponible una iglesia, la ejemplificación puede conducirse con la mayor dignidad y solemnidad posible donde determinen el Gran Caballero y los funcionarios del consejo en cooperación con el Diputado de Distrito.

3) ¿Qué sucede si mi párroco no aprueba que la ceremonia se realice en la iglesia?

Cada Párroco o Capellán deberá tener en cuenta el respeto del espacio, el uso del espacio del Altar y la interferencia en el Tabernáculo. Si ellos consideran que el espacio es inapropiado para la ceremonia, respete sus deseos y encuentre una ubicación alternativa. Un salón parroquial, espacio de congregación, cuarto de reuniones o cámara de consejo también son espacios apropiados para realizar la ceremonia.

4) ¿Es necesario que la Ejemplificación en la Caridad, Unidad y Fraternidad se haga de memoria?

Se permite que los equipos lean el guion. Se prefiere que se haga de memoria, pero no es un requisito. Es imperativo que todos los aspectos se presenten de una forma totalmente profesional y con el mayor decoro. Las primeras impresiones permanecen un largo tiempo. Todos los miembros del equipo deben ser hábiles lectores y oradores, con total dominio de las palabras, la pronunciación, las transiciones y el tono. Ya sea de memoria o leyendo el guion, la ceremonia debe realizarse con dramatismo y pasión. Los equipos deben ver el video en línea y practicar muchas veces antes de conducir cualquier ejemplificación. Debe prestarse una atención especial a la forma como se percibirá su actuación y su impacto en los candidatos y sus invitados.

5) ¿Habrá un DVD?

La ceremonia se diseñó para realizarse en vivo; sin embargo, se puede descargar un video en kofc.org/ceremonials y, luego, reproducirlo más tarde en un televisor de pantalla grande.

6) ¿Dónde puedo encontrar el guion y las instrucciones?

El guion puede ser descargado en www.kofc.org/ceremonials. Las copias impresas del guion están disponibles a través de Suministros en Línea (#10991).

7) ¿Quiénes deben ser los presentadores?

Todos los miembros del equipo deben ser hábiles lectores y oradores, con total dominio de las palabras, la pronunciación, las transiciones y el tono.

8) ¿Quién debe ser el Funcionario que Inviste?

El Funcionario que Inviste preferido es el Gran Caballero, acompañado por el Funcionario de mayor rango que esté presente, con grupos grandes, pueden usarse más funcionarios para entregar los rosarios y los emblemas de la Orden (prendedores de solapa).

9) ¿Qué pasa si el párroco o el capellán no están disponibles para la oración inaugural y de clausura?

Si no hay ningún sacerdote o diácono disponible, el Funcionario Presidente debe dirigir las oraciones de inicio y clausura, pero debe omitir la “bendición final”, tal como lo señala el guión.

10) ¿Quién debe dirigirse a los nuevos miembros de Tercer Grado al final de la Ejemplificación de Caridad, Unidad y Fraternidad?

En el guion identifica quiénes son los oradores deseados y los puntos importantes a cubrir. Los oradores deben ser breves y concisos.

11) ¿Con qué frecuencia debe realizarse la Ejemplificación en la Caridad, Unidad y Fraternidad?

Prográmela tan frecuentemente como sea posible. Lo ideal sería realizar grandes ejemplificaciones en la iglesia en fechas importantes, como el Día de los Fundadores, 29 de marzo, o el Día de Colón, 12 de octubre.

12) ¿Puede llevar un consejo sus candidatos a otro consejo?

Sí, esto está autorizado, sin embargo, el impacto en los nuevos miembros será más duradero si los candidatos experimentan la ceremonia en el marco familiar de su propia parroquia.

13) ¿Deben participar los miembros del Primer y Segundo Grado?

Aliente a los miembros del Primer y Segundo Grado a participar en la Ejemplificación en la Caridad, Unidad y Fraternidad. Estos miembros también deben recibir un rosario y un botón del emblema de la Orden, aunque lo hayan recibido en su ceremonia de primer grado. Al concluir la ceremonia, serán Miembros del Tercer Grado.

14) ¿Debemos darles de nuevo el rosario y el prendedor de solapa a los miembros avanzados?

Sí, recomendamos que todos los candidatos sean tratados de la misma manera en la nueva ceremonia. Separar a los miembros entregándoles solo a los nuevos miembros un rosario y un prendedor de solapa puede ser incómodo. Si el costo es un problema, recuerde que la ejemplificación del Segundo y el Tercer Grado probablemente costarían más que un rosario y un prendedor de solapa.

15) ¿Habrá cambios en las Tarjetas de Membresía?

No hay cambios en las Tarjetas de Membresía. Los miembros que realizan la Ejemplificación de Caridad, Unidad y Fraternidad completan los requisitos para ser miembros de Tercer Grado. Los miembros del consejo que no cumplan los requisitos de la ceremonia en la Caridad, Unidad y Fraternidad seguirán siendo miembros de Primer y Segundo Grado.

16) ¿Los miembros que se unieron por internet a la Orden tienen autorización para participar?

Los “miembros en línea”, como se les conoce a los que se hicieron miembros por internet, pueden participar en la Ejemplificación en la Caridad, Unidad y Fraternidad, y luego puede transferirse a un consejo después de arreglar los detalles de la transferencia. Si un miembro en línea desea seguir en la división en línea (o consejo en línea), se debe respetar su deseo.

17) ¿Un Miembro en Línea puede tomar el grado y no estar afiliado a un consejo?

Un Miembro en Línea puede tomar la Ejemplificación de Caridad, Unidad y Fraternidad y no estar afiliado a un consejo. El registro del miembro en el Consejo en Línea debería ser actualizado para reflejar las fechas de los tres grados del miembro, y eso solo se puede hacer informándole al Departamento de Registros de Membresía (no hay ningún Secretario Financiero local que actualice las fechas de los grados en línea).

Una vez que se actualiza su registro, si decide unirse a un consejo local en una fecha posterior, su transferencia a un consejo local ocurriría sin contratiempos y no requeriría asistir nuevamente a la ceremonia.

18) ¿Cómo podemos estar seguros de que un miembro en Línea es un candidato adecuado?

Los miembros en línea deben pasar el mismo protocolo de admisión que cualquier otro candidato/miembro que desee unirse o transferirse a un consejo local. Este proceso de evaluación protege al consejo de cualquier miembro no deseado, ya sea a través del proceso de admisión o del proceso de votación de transferencia.

19) ¿Cómo se debe vestir la gente?

No es un evento informal. Sin embargo, a ningún candidato ni invitado se le debe examinar ni rechazar por su vestimenta.

CANDIDATOS: avíseles que pueden vestir un traje con corbata, pero una camisa de vestir de cuello y un pantalón de vestir también es apropiado.

PRESENTADORES: El atuendo preferido es un traje con corbata y la banda ceremonial. Como mínimo, una camisa, un saco tipo blazer y un pantalón de vestir con la banda ceremonial.

FUNCIONARIOS DEL CONSEJO: El atuendo preferido es un traje con corbata y la Medalla de Funcionario. También sería apropiado que todos usaran camisas con el logo de Caballeros de Colón.

20) ¿Cómo se debe recibir y reunir a los candidatos?

El Secretario Financiero debe recibir a los candidatos y reunirlos en un área apropiada para que revisen las promesas y que firmen el Acta Constitutiva. Anime a su Agente de Seguros para que asista. Agregue asistentes según el tamaño del grupo.

El Guardián debe escoltar a los que van a recibir los honores de la ejemplificación a los asientos que se han reservado frente a la asamblea. En caso de que sea un grupo pequeño, puede escoltarlos a todos juntos. Cuando se trate de un grupo grande, puede escoltarlos en grupos más pequeños conforme vayan terminando de firmar el Acta Constitutiva.

Los candidatos deben sentarse al lado del espacio de presentación, directamente frente al podio de presentación.

21) No se menciona la obligación de pagar sus cuotas puntualmente ¿Cuándo debe hacerse?

Este tipo de asuntos administrativos deben tratarse durante el proceso de incorporación al consejo o cuando se colecte la cuota del consejo antes de la ceremonia.

22) ¿Cuándo y cómo se entregan las credenciales de membresía?

El Secretario Financiero entregará las tarjetas de membresía después de la ceremonia. Como no se tendrá un número de membresía de los nuevos miembros, sus credenciales tardarán un poco en emitirse. Los que ya eran miembros y hayan participado para alcanzar el grado de Caballeros, podrán recibir la credencial inmediatamente después de la ceremonia.

23) No se menciona la visita del Agente de Seguros ¿Cuándo debe hacerse?

Los agentes de seguros continuarán haciendo citas directamente con los nuevos miembros. La primera función del agente de seguros es la de conocer y dar la bienvenida a los candidatos para que comiencen a desarrollar una unión fraternal (ver instrucciones en el guion). Para que no se alargue la ceremonia, no se llama al agente al final de la ceremonia. Sin embargo, el agente de seguros debe ser invitado a felicitar a los nuevos miembros en cualquier celebración que se haga después de la ceremonia. Debe informarse de la ceremonia al Agente de Seguros y al Agente General, y deben asistir cuando sea posible. Si no hay ninguna celebración después de la ceremonia, el agente puede ser invitado a hacer dirigirse al grupo en

el momento adecuado.

24) Después de la ejemplificación en la Caridad, Unidad y Fraternidad ¿Qué pasos debe tomar el Secretario Financiero?

1. Entregar las Tarjetas de Membresía del Tercer Grado a los miembros que acaban de alcanzarlo.
2. Someter documentos al Consejo Supremo
 - a. Miembros Nuevos—Formulario 100 (Miembro Nuevo) con la fecha del grado en los tres espacios designados para incluir la fecha del Primero, Segundo y Tercer grados.
 - b. Miembros en Línea—Formulario 100 (Traslado) con la fecha del grado en los tres espacios designados para incluir la fecha del Primero, Segundo y Tercer grados. Si el miembro en línea se encuentra en la lista de prospectos del consejo en Administración de Miembros, el miembro en línea puede ser ahí aceptado, y las fechas de los grados se pueden actualizar en Gestión de Miembros.
 - c. Miembros del Primer y Segundo Grado- Usar la aplicación Gestión de Miembros para actualizar las fechas de sus grados o envíe la forma 100 (Cambio de Datos) con la fecha del grado en los espacios del segundo y tercer grado.
3. Asegúrese de que el miembro esté recibiendo las comunicaciones del consejo.

25) ¿El consejo debe seguir cobrando una Cuota de Iniciación?

Considerando que el Kit del Candidato constituye el único costo de los consejos, tanto disminuir como eliminar la cuota de iniciación serían opciones aceptables y pueden realizarse con un cambio en el Reglamento de su Consejo. Los consejos pueden votar para modificar su Reglamento y actualizarlo en línea por medio de “Reglamento en Línea”.

26) ¿Qué accesorios/suministros se requieren para la Ejemplificación de Caridad, Unidad y Fraternidad?

Guion - Se puede descargar el guion y el video en www.kofc.org/ceremonials. Las copias impresas del guion están disponibles a través de Suministros en Línea (#10991-S, en español).

Bandas Ceremoniales - Las Bandas Ceremoniales están disponibles en The English Company, puede llamar al 1-800-444-5632 o visitar www.kofcsupplies.com

Cuerda y fibras - Las cuerdas y las fibras están disponibles en The English Company, puede llamar al 1-800-444-5632 o visitar www.kofcsupplies.com

Acta Constitutiva - Suministros en Línea (#343)

Kits de Candidatos (rosarios y prendedores de solapa) - Suministros en Línea (#531)

Estampa de la Oración por la Canonización del Padre McGivney - Suministros en Línea (#10502A-S, en español).

Crucifijo de madera con cruz grande y el cuerpo de Cristo crucificado - el crucifijo debe ser lo suficientemente grande para que todos puedan ver bien el cuerpo de Jesucristo crucificado. Están disponibles en The English Company (www.kofcsupplies.com) o cualquier proveedor confiable de artículos católicos.

27) ¿Se modificará el Kit del Candidato?

Aún se pueden usar los kits del candidato (Forma # 531) tal como existen, pero los nuevos kits se reducirán a los artículos siguientes:

- Rosario
- Prendedor de solapa del emblema de la Orden
- Tarjeta de cómo rezar el Rosario
- Estampa de la Oración por la Canonización del Padre McGivney
- Estos hombres llamados Caballeros de Colón
- Tarjeta del Premio Armadura Brillante

28) ¿Cuántas bandas ceremoniales debe comprar un consejo y dónde se pueden conseguir?

Si su consejo elige usar bandas ceremoniales (no son obligatorias), seis serían suficientes para todas las funciones de presentación, excepto el Capellán. Bandas Ceremoniales están disponibles en The English Company, 1-800-444-5632, o www.kofcsupplies.com

29) ¿Se pueden usar medallas de funcionario y prendedores con las Bandas Ceremoniales?

Ninguno de estos artículos sería un problema, si se usa junto con la Banda Ceremonial: Insignias de nombre, medallas en miniatura, medallas de funcionario y prendedores con el Emblema de KofC en sus solapas de la chaqueta del traje.

30) ¿Pueden usarse las bandas ceremoniales durante la misa antes de que se lleve a cabo una ejemplificación en la iglesia?

Sería completamente aceptable usar la banda ceremonial durante la Misa, ya que la banda no está prohibida para su uso en público. Se alienta el uso de la Banda Ceremonial en las funciones del consejo, las actividades de la parroquia y las funciones comunitarias y cívicas.

31) Las bandas ceremoniales son resbalosas y tienden a moverse, entonces ¿cómo logramos que se mantengan con el emblema de la Orden situado en el centro del pecho de quien lo porta?

Existen bandas ceremoniales de diferentes tallas para adaptarse a los miembros de diferentes tamaños;

basta con señalarlo en la orden al proveedor oficial de Ceremoniales. Pequeños alfileres o seguros colocados en la espalda y cerca del hombro derecho ayudarán a mantener la banda ceremonial en su lugar. Otros requerirán más alfileres cerca de la cadera izquierda. Coloque los alfileres de manera que queden lo más oculto posible.

32) ¿Están disponibles las traducciones del guion?

Las traducciones al francés y al español del guion y las preguntas frecuentes pueden encontrarse en kofc.org/ceremonials. Haga clic en el idioma adecuado en la parte superior de la página.

Comuníquese con el Departamento de Ceremoniales (Ceremonials@kofc.org) para obtener información sobre las traducciones al polaco, ucraniano, coreano, chino y vietnamita. La Junta Directiva no ha aprobado ninguna traducción adicional. Sin embargo, no está prohibido que los caballeros locales proporcionen sus propios intérpretes para la ceremonia o la traduzcan para uso local.

33) ¿Debe haber un Homenajeado en el grado?

Estamos a favor de homenajeados. Después de la ceremonia debe reconocerse al Homenajeado mencionándolo. En Suministros en Línea podrá obtener Certificados y Pergaminos del Homenajeado.

34) ¿Habrá certificados actualizados para los Nuevos Miembros?

Sí. Los certificados de nuevo miembro, como el Artículo #11091 (no homenajeados), el Artículo #11092 (homenajeados del grupo) y el Artículo #11094 (Beato Michael McGivney como el homenajeados) están disponibles a través de Suministros en Línea.

35) No hay una “promesa de secreto” en esta ceremonia ¿Cómo manejan los miembros las “promesas” que hicieron durante los ceremoniales anteriores?

Deben cumplirse las promesas hechas durante las ceremonias previas.

36) Si el grado se lleva a cabo después de la Misa, ¿los feligreses pueden quedarse para ver la ejemplificación?

Sí, Todos están invitados a ser testigos de los nuevos caballeros cuando se les da la bienvenida a la Orden.

37) Si no hay secretos en el grado, ¿se permitirá a los invitados asistir a las reuniones del consejo?

Aunque las reuniones no han estado abiertas a no-miembros, el trabajo realizado en nuestras reuniones nunca ha sido secreto. Familiares y miembros de la comunidad podrán beneficiarse por la experiencia de asistir a una reunión de los Caballeros de Colón. Invitados aprobados (incluyendo a oradores invitados)

pueden asistir a las reuniones de los Caballeros de Colón, después del voto del consejo. Esas invitaciones deben utilizarse para ocasiones especiales, no practica común. Miembros de la comunidad no deben ser invitados a reuniones donde se considerarán asuntos contenciosos.

38) ¿Por qué el armar a un Caballero ya no se realiza usando una espada?

El armar a un Caballero con una espada se reservará para la Ejemplificación del Principio de Patriotismo, cuando el miembro se convierte en “Señor Caballero”.

39) ¿Se le puede añadir música?

No se puede añadir, ni eliminar ningún elemento ceremonial.

40) ¿Deben estar certificados los equipos ceremoniales?

No.

41) ¿Los sacerdotes pueden observar la Ejemplificación de Caridad, Unidad y Fraternidad?

Es decisión del sacerdote el participar en la ceremonia u observar. El Guardián debe hablar con los sacerdotes que sean candidatos antes de la ceremonia para explicarles donde se sentarán, sus promesas y las investiduras. Si el sacerdote que es candidato a miembro se niega a participar, puede unirse a la Orden como observador de la ceremonia.

42) ¿Cuál será el papel del Funcionario Presidente y de los miembros del Equipo Ceremonial?

Todos ellos deben ser mentores y guías para la implementación de la nueva ceremonia por el Bien de la Orden. Su guía y entrenamiento serán invaluable para ayudar a todos los consejos de la Orden a llevar a cabo la ejemplificación y dar la bienvenida a sus propios miembros.

43) ¿Ha sido disminuido el papel del Diputado de Distrito?

Para nada. El Diputado de Distrito ofrece un papel de enseñanza y mentoría que ayudará a sus consejos a tener éxito. Específicamente, los Diputados de Distrito deben analizar de manera privada cualquier diferencia o alejamiento del guion aprobado con el Gran Caballero o el equipo, para que se puedan tomar medidas correctivas.

44) ¿Qué se debe hacer con las togas?

El uso de las bandas ceremoniales ha sustituido el de las togas ceremoniales en todos los casos. Como ya no se necesitan y no se recomienda su uso, deben descartarse o guardarse como recuerdo.

45) ¿Se va a actualizar el folleto “*Estos Hombres llamados Caballeros de Colón*”?

El folleto “*Esos Hombres llamados Caballeros de Colón*” se va a revisar. Sin embargo, se debe seguir distribuyendo la versión actual, ya que será útil para los nuevos miembros.

46) ¿Cuál será el papel del Crucifijo Carolingio y el Medallón de Membresía de las ceremonias

anteriores?

El Crucifijo Carolingio y el Medallón de Membresía no forman parte de la ceremonia, pero podrían ser obsequios apropiados del consejo. La entrega no puede llevarse a cabo durante la ceremonia, ya que no se puede añadir ni eliminar ningún elemento. El inventario existente debe usarse de manera significativa.

47) ¿Qué debemos hacer con los accesorios?

No es necesario desechar todos los accesorios del grado. Los siguientes elementos serán útiles para los consejos y equipos que estén realizando la Ejemplificación de Caridad, Unidad y Fraternidad:

- Cable y fibras
- Bandas ceremoniales
- Acta Constitutiva
- Prendedores de solapa
- Rosarios
- Estos hombres llamados Caballeros

Los siguientes elementos se pueden mostrar o utilizar adecuadamente en una Cámara del consejo:

- Ancla
- Imagen de Colón
- Brújula
- Pancarta del consejo
- Almohadón/almohadas
- Banderas
- Pancarta del lema

Los siguientes elementos deben ser destruidos o eliminados de una manera que no dañe el medioambiente (estos elementos no deben quemarse):

- Libros de grado - deben triturarse
- Presentaciones en DVD
- Togas
- Calavera y tibias

48) ¿Por qué se dejaron fuera del grado las instrucciones para las reuniones?

Las instrucciones para los protocolos de reunión del consejo se dejaron fuera de la ejemplificación para centrar toda la atención en las lecciones del grado. Estas instrucciones pueden convertirse en una instrucción regular durante la parte del “Bien de la Orden” de una reunión del consejo. Si se hace como un “momento de enseñanza” en el entorno del consejo, hay más oportunidad de reforzar la instrucción. El Conferencista puede utilizar la información del panfleto “Pautas para las reuniones del consejo” (#10318) y planificar instrucciones durante el Bien de la Orden cuando el consejo considere que es apropiado.

49) ¿Por qué se eliminó la Promesa de Lealtad del grado?

No estamos sugiriendo que se prohíba el uso de la Promesa de Lealtad a la Bandera; debido a que la Promesa de Lealtad no se utiliza en Canadá, Filipinas y otros países, no se incluyó en el texto impreso. Los consejos en Estados Unidos son libres de agregar la Promesa antes de que comience la ceremonia si se realiza en una iglesia, y deberían incluir la promesa si la ceremonia se realiza en un

entorno de reunión del consejo.

50) ¿Los presentadores pueden usar Insignias de Cuarto Grado?

Debido a que la Ejemplificación de Caridad, Unidad y Fraternidad lleva a los miembros nuevos y avanzados al estado de Tercer Grado, no sería apropiado que los presentadores del grado portaran insignias del cuarto grado.

Sería apropiado utilizar el Uniforme de Cuarto Grado para observar la nueva Ejemplificación o para asistir a una Reunión del consejo. También se permite que los miembros del Cuerpo de Guardias estén presentes en la nueva Ejemplificación. Sin embargo, se debe tener en cuenta que la Banda Ceremonial no forma parte del uniforme del Cuarto Grado; no se puede utilizar con las insignias.